

El mundo ya está convencido

Según el Dvar Maljut de Shabat Parshat Koraj del año 5751

3 de Tamuz – Jag HaGueulá

El Rebe Shlita ER" M cuenta:

El 3 de Tamuz es el día en que fue liberado mi sagrado suegro, el Rebe, de su encarcelamiento en prisión, bajo la condición de que viaje de inmediato al destierro, a la ciudad de Kostroma por el transcurso de tres años.

En su momento, aún no se sabía si esto era algo bueno y como se desencadenarían los hechos. Pero luego, en el día 12 de Tamuz, el Rebe recibió el anuncio de que lo liberaban y la cédula de salida se la iban a entregar al otro día, el 13 de Tamuz, entonces, cuando fue liberado totalmente, se reveló como el 3 de Tamuz fue "el inicio de la Redención".

Cuando el Rebe viajó al exilio, los jasidim lloraron y se afligieron, pero muy rápido se dieron cuenta que el exilio vino a cambio del castigo de la pena de muerte, Di-s libre y era al fin y al cabo, una preparación y un comienzo de la Redención completa que aconteció tras diez días solamente. Desde aquel momento, los jasidim fijaron a los días 3, 12 y 13 de Tamuz como "Jag HaGueulá", "La festividad de la Redención", cada año.

Incluso luego de que el Rebe mismo fuera liberado por completo, la victoria aún no era plena. El gobierno ruso prosiguió su guerra contra toda cosa de la que se desprendiera un aroma de judaísmo, hasta que a causa de esto, el Rebe anterior fue obligado a salir de Rusia y los judíos siguieron sufriendo decenas de años.

Solo hoy, casi cien años después de su encarcelamiento y Redención, se puede observar como al final de la cosa, la Redención del Rebe Raiatz trajo la victoria total sobre el régimen comunista que se desintegró por completo y ahora los judíos de Rusia tienen permitido cumplir la Torá y las Mitzvot en libertad.

Y surge una pregunta simple:

Hashem, Bendito Sea, es el único que está tras el milagro maravilloso que salvó al Rebe Raiatz de manos de los malvados y lo sacó hacia la libertad y Redención. Si es así, ¿Por qué el milagro fue de un modo de paso a paso? Primero que todo, la anulación del castigo de la pena de muerte y solo tras algunos días, la liberación total y muchos años después la victoria completa sobre los malvados. ¿Por qué el milagro tuvo que ser una historia de tensión continua y no fue en un instante?

El mundo acepta

Los sabios z"l dicen: "Todo lo que El Santo, Bendito Sea Él, creó en Su mundo, no lo creó sino por Su honor". Hashem creó al mundo natural, para que justamente la naturaleza revele Su honor.

Cada vaso de agua que un niño judío bebe, revela a Hashem en el mundo. Él bendice "Sheacol nihá bidvaró", "Que todo se hizo por Su palabra" y reconoce que el mundo entero y en especial el vaso de agua se crearon de la Unicidad de Hashem. Cuando el bebe un vaso adicional tras un tiempo, él bendice otra vez y revela de nuevo el honor de Hashem.

Por ello, Hashem creó el mundo con muchos elementos, para que cada elemento de la naturaleza, incluso un vaso de agua, revele el honor de Hashem. Hashem en Su gran bondad lo hizo de esta manera, para que en cada acción natural sintamos que estamos haciendo algo importante y con significado, revelando el honor de Hashem nuevamente.

No obstante, cada tanto, Hashem hace milagros y los milagros nos muestran de forma clara y simple que Hashem es el poder verdadero, el creador del mundo y su conductor. Pero también en este caso, el objetivo es que justamente la naturaleza con todos sus elementos, revele el honor de Hashem. Por lo tanto, en general, a pesar de que por el lado del milagro se rompe y se altera a la naturaleza, por otro lado, el milagro penetra y se conecta con la naturaleza, tal como fue esto de forma revelada en la Redención del Rebe Raiatz.

Los rusos no estaban obligados a liberar enseguida al Rebe y a todos los judíos. Hashem, Bendito Sea, si se puede decir, esperó a que ellos por sí mismos, lleguen al entendimiento de que no tiene el derecho de dañar, Di-s libre, al Rebe y anularon la pena de muerte. Hashem dirigió esto de modo que justamente los mismos malvados, Najmenson y Lulav, que capturaron al Rebe, ellos mismos se vieron obligados a liberarlo.

Después de muchos años, el gobierno ruso llegó a la conclusión final que no hay justicia en el camino de renegar de Hashem y entonces, ellos mismos les dieron a los judíos el derecho pleno de cumplir la Torá y las Mitzvot con libertad. Y hasta tal punto, que hoy consideran cambiar el nombre de la ciudad de Leningrado, que fue llamada en nombre del líder comunista Lenin, que por su orden fue encarcelado el Rebe Raiatz, al

nombre original de Petersburg. Con esto se destaca, como ellos mismos vuelven de su mal camino y en entienden su gran error.

Pues Hashem quiere que la naturaleza revele a Hashem, que las naciones mismas vayan al buen camino y se comporten como es debido. No a causa de que Hashem los obliga sino desde ellos mismos.

¡Bitul idiot! ¡Anulación camina!

¿Qué nos enseña a nosotros todo esto? El Rebe Shlita ER" M lo explica a través de una historia:

Sucedió que un jasid salió de un Farbrenguen con el corazón contento e iba por la calle en dirección a su casa mientras que estaba sumergido en las palabras fantásticas que se hablaron en el Farbrenguen. En ese tiempo era peligroso para los jasideim andar por la calle, pero un jasid verdadero no tiene miedo en absoluto. Un policía ruso que pasaba por la calle distinguió una imagen sospechosa y preguntó en ruso ¿Quién anda ahí? Sin perturbarse, el jasid respondió ¡Bitul idiot! ¡Anulación camina!

El jasid no tuvo intención de mentirle al policía. El jasid entendió tanto, que él en verdad está anulado totalmente a Hashem y por eso le dijo al policía toda la verdad, que la anulación camina...

La anulación del jasid a Hashem, es en esencia, un buen ejemplo de la revelación Divina en el mundo. Como un judío siente que él no es una existencia en absoluto y que la existencia verdadera es Hashem, Bendito Sea. Una revelación de tal magnitud, hasta que incluso un policía ruso no lo molestó.

Por otro lado, el jasid no le dijo esto al policía en idioma hebreo. Él lo dijo en ruso, para que también el ruso y la naturaleza rusa entiendan que el mundo entero están anulados a Hashem.

Así debe ser también en nosotros. La primera cosa que debemos saber es, que nuestra existencia es "difundir". Toda nuestra función en la vida es como emisarios del Rebe para difundir en cada lugar y transmitir a las personas la gran verdad del Jasidismo, la buena noticia de la Redención y toda la verdad sobre el Rebe ER" M. A pesar de que se observa que es necesario realmente un milagro para que el mundo acuerde con nosotros, pero según relatamos, tenemos experiencias en milagros.

Por otro lado, debemos saber hablar con cada persona de una forma acorde a él, que él con su intelecto y emoción entienda la verdad. Con el policía no judío, hablar en ruso, con el sabio hablar con palabras de Torá, con un judío simple con historias, con un niño con una golosina. Así cada uno aceptará esto de un modo acorde a su ser y al final, todos lo aceptarán y estarán de acuerdo.

Mashíaj

Sin embargo aún surge el interrogante según muchos preguntan: ¿Qué dirá el mundo y que dirán las naciones sobre que un judío realiza su tarea de "expandir los manantiales hacia afuera", y en especial, sobre que un judío produce el acercamiento de la Redención verdadera y completa, pues ellos no entienden la explicación de la cosa? Si bien es una tarea grande y sublime, pero aparentemente, -él argumenta-, ¡debemos tener en consideración al mundo!

Pues, lo que nosotros expliquemos y difundamos, ¿Cómo tendremos éxito en activar y convencer al mundo entero de nuestra verdad?

Y la respuesta a esto es: ¡El mundo ya está preparado! Cuando un judío realiza su tarea espiritual como corresponde hacerla, de un modo que está por arriba de las medidas y los límites y además la hace junto a las leyes de la naturaleza, entonces, verá como el mundo, la naturaleza del mundo y las naciones del mundo, lo ayudan a él en su tarea espiritual.

Hoy en el tiempo de la Redención, el mundo ya puede aceptar todo. Nosotros solo debemos hacer lo nuestro y transmitirle al mundo de una forma correcta las palabras del Rebe y ya se verá como el mundo nos ayudará.

Enseguida y de inmediato realmente, esto traerá a la Redención verdadera y completa... con nuestros jóvenes y ancianos, con nuestros hijos e hijas vamos todos los hijos de Israel a la Tierra Sagrada, a Jerusalem, la Ciudad Santa, en el Tercer Beit HaMikdash, y como se dijo, enseguida y de inmediato realmente.

¡leji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj Leolam Vaed!

Published and Copyrighted by:

Centro Leoded - Jabad Argentina

Jean Jaures 314

1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina

(54911) 3213-4774

<http://www.centroleoded.org>

Translated and Adapted by

Rabbi Moshe Blumenfeld

<http://www.vienemashiaj.com>

e-mail moshe@vienemashiaj.com

Moshiach Awareness Center,

a Project of:

Enlightenment For The Blind, Inc.

602 North Orange Drive.

Los Angeles, CA 90036

Tel.: (323) 934-7095 * Fax: (323) 934-7092

<http://www.torah4blind.org>

e-mail: yys@torah4blind.org

Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director

Printed in the U.S.A.

לעילוי נשמת

מרת נעמי אסתר בת ר' חיים ע"ה בלומענפעלד

נפטרה בבוקר יום ב', וא"ו מ"ח ה'תשפ"ג

ת. נ. צ. ב. ה.

*

נדפס ע"י בנה

הרה"ת ר' משה זוגנתו מרת בת' שיחיו

בלומענפעלד